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ATA Nº 780 DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO 
PRETO, ESTADO DA BAHIA. 

Aos 03 dias do mês de outubro de 2023, às 18 horas, teve início na Sala de 
Sessões da Câmara :tviunicipal de Formosa do Rio Preto a ª sessão ordinária 
do segundo período legislativo de 2023. Presidida interinamente pelo 
Vereador Edson Batista Barbosa e secretariada pelos vereadores - Sandoval 
Queiroz de Souza (1 º secretário), José Antônio Barbosa de Barros (2º 
secretário). O Presidente cumprimentou e agradeceu a presença de todos no 
Plenário. Prosseguindo, pediu ao 1 º secretário para fazer a chamada dos 
vereadores. Ausente os Vereadores Hermínio Cordeiro dos Reis e Maria 
Rosita Azevedo de Araújo, que justificaram. Com a presença dos demais 
vereadores o Presidente declara aberta a sessão. NO PEQUENO 
EXPEDIENTE: Nada a constar. NO GRANDE EXPEDIENTE: O 
Projeto de Lei nº 11/2023, de autoria do Poder Executivo Municipal, que 
estima Receita e fixa a despesa do Orçamento Anual do município de 
Formosa do Rio Preto, Estado da Bahia, para o exercício de 2024, e dá outras 
providencias. NA ORDEM DO DIA: o Presidente pede que o Projeto de Lei 
seja encaminhado para a comissão de Fianças e Orçamento para a analise de 
Parecer. Pede que os Pares façam a leitura do referido projeto que será 
apreciado em dois turnos de votação. As Emendas deverão ser enviadas à 
Comissão de Finanças, no prazo de lO(dez)dias a partir desta data. 
Considerando que a Comissão de Fianças tem 20(vinte)dias para se 
pronunciar sobre o projeto e Emendas, e a matéria deve ser incluída como 
item único da Ordem do Dia, da primeira sessão desimpedida, faremos a 
primeira discussão e votação no dia 07 de novembro de 2023. 

NAS CONSIDERAÇÕES FINAIS. Com a palavra o Vereador Roberto 
Correia que saudou a todos e agradece a Deus pela V ida de todos em especial 
pela Vida do Presidente desta Casa Herminio Cordeiro que vem se 
recuperando cada dia mais. Diz que esteve em Brasília e pode estar com 
Deputado representado o Municipio. Fez outros comentários a respeito de 
dafalta de responsabilidade do secretário de saúde que trouxe os recém 
cirurgiados do Município de Irece para Formosa sem critérios básicos de 
transporte. Chama atenção dos secretários para os atendimentos ao publico 
que é precário. Com a palavra o Vereador Sandoval Queiroz que saudou a 
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todos e pede amplo reestabelecimento para o Presidente desta Casa que se 
recupera muito bem. E aos Colegas Antonio Martins e Jose Edmilson que 
também se recuperam de cirurgias. Pede pela saúde da Servidora Nicole que 
possa se ter sua saúde de volta. Pede por todos da Casa. Comenta sobre as 
cirurgias que foram feitas em Irece e os cirurgiados foram transportados logo 
após suas cirurgias que também não concorda pois acha que é necessário um 
período de resguardo. Diz que os métodos foram modernizados mas que o 
resguardo precisa permanecer. A Vereadora Manuela F emandes saudou a 
todos e comenta sobre a eleição do conselho Tutelar e parabeniza os cinco 
eleitos. Pede que os eleitos saiam da zona de conforto e efetivem o trabalho 
do conselho tutelar. Diz que quem trabalha na área de saúde sabe dos riscos 
das pessoas que são pos cirurgiadas, sendo a cirurgia qual for. A depender o 
linear de dor de cada pessoa. Que dezenove pessoas dentro de uma van que 
não possue um banco adequado para deitar, logo após a cirurgia realmente é 
um risco muito grande. Que poderia sim ter ocorrido algo mais grave. Relata 
as condições que o Municipio tem de realizar algumas cirurgias dentro do 
município sem a necessidade de deslocamento para municípios distantes. 
Nada mais havendo a tratar, o Presidente declarou encerrada a presente 
sessão, ficando a próxima sessão para o dia 1 O de outubro. Para constar, eu, 
Luciana dos Santos Roque, secretária ADOC, lavrei a presente ata que vai 
assinada por mim e por todos os vereadores presentes. Sala das Sessões, 03 

dias \\do. mêf;de ºittpbr~;, ~de 2023, Melissa Camilo Dias - secretária. 
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Hermínio Cordeiro dos Reis- Presidente (AUSENTE). 
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Jose Antônio Barbosa de Barros - 2º secretario 
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Maria Rosita Azevedo de Araújo - (AUSENTE). 
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